

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	25.01.2018

Lichtsignalanlage an der Ecke Lothringer Straße/Vorgebirgsstraße
hier: Anfrage der FDP-Fraktion in der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 07.12.2017,
TOP 9.7

Die FDP-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Anfrage:

„Kann die Ampelschaltung an die neue Gegebenheit angepasst werden?“

Antwort der Verwaltung:

Der Knotenpunkt Vorgebirgsstraße/Lothringer Straße und seine Ampelschaltung werden im Zuge des Umbaus des benachbarten Knotenpunktes Sachsenring/Ulrichgasse verändert. Dies wird voraussichtlich im Jahr 2018 erfolgen. Eine Verkehrsuntersuchung, die u. a. die Einstreifigkeit für Kraftfahrzeuge auf der Vorgebirgsstraße in stadteinwärtiger Richtung berücksichtigte, zeigte, dass allein eine betriebliche Optimierung der Ampelschaltung am Knotenpunkt Vorgebirgsstraße/Lothringer Straße nicht dazu führt, eine staufreie Abwicklung des Kraftfahrzeugverkehrs auf der Vorgebirgsstraße in stadteinwärtiger Richtung zu ermöglichen. Insbesondere in der Morgenspitzenstunde, welche die kritischere Lastrichtung stadteinwärts darstellt, kommt es häufig zu deutlichen Rückstaus bis über den Knotenpunkt Volksgartenstraße hinaus. Bauliche Maßnahmen, die die Verkehrsfläche und damit auch die Leistungsfähigkeit erhöhen würden, sind aufgrund der beengten Platzverhältnisse und des schützenswerten Baumbestandes nicht möglich.